

## **Buscan nacionalidad por gracia para siete venezolanos perseguidos por Maduro**

Siete ciudadanos venezolanos están en la lista de aspirantes a obtener la nacionalidad chilena por gracia, según las gestiones que realiza la UDI. Se trata de personas que están en Chile y que se declaran perseguidos políticos. El exdirector del Servicio Nacional de Migraciones, Álvaro Bellolio (UDI), propuso otorgarles esta distinción, reafirmada por la actual situación en Caracas. “Después del fraude en la elección en Venezuela, nos han llegado siete casos de ciudadanos venezolanos, con más de cinco años viviendo en Chile, con residencia definitiva, con un proyecto de vida, que les cancelaron su pasaporte unilateralmente, sin avisar, sin un proceso”, especificó Bellolio. El diputado gremialista Henry Leal aclaró que “lo que nosotros planteamos es que estaríamos abiertos para ese beneficio a los dirigentes políticos de la oposición que hoy están siendo perseguidos en Venezuela, no es para cualquier ciudadano venezolano”.